

---

Am verwichenen Strizelmarfte — ein Markt, auf den ſich die Dresdner Kinder immer ſehr freuen, weil er der Vorbothe von dem lieben Weihnachten iſt, und welchen daher auch meine Kinder immer lange vorher ausrechnen — beſuchte mich ein Bürger aus einer benachbarten kleinen Stadt, der über gewiſſe Angelegenheiten mit mir zu ſprechen hatte. Seine beyden Knaben begleiteten ihn, ein par junge Menſchen, die ſich auf eine äufferſt ſonderbare Art betrogen. Ich will ſie Euch ſchildern, und es ſollte mich freuen, wenn keines unter Euch bey ihrer Schilderung einen Spiegel vor ſich zu haben glaubte, und ſich ſelbſt ſagen müßte: Gerade ſo bin ich — gerade ſo mache ich's. Wäre aber das der Fall, fände eines von Euch, meine junge Leſer und Leſerinnen, ſich ganz oder zum Theil in dem Bilde eines dieſer Knaben wieder, ſo wünſchte ich wenigſtens, das folgendes Geſpräch mit meinen Kindern, welches jene durch ihre Aufführungen veranlaßten, auch von Euch beherzigt, und befolgt werden möchte; wünſchte, daß alle unter